

Opel und Blablacar wollen voneinander profitieren

Opel und Blablacar, die weltweit größte Langstrecken-Mitfahrzentrale, starten ein gemeinsames Pilotprojekt in Frankreich. Es richtet sich an die aktivsten Blablacar-Mitglieder. Diese so genannten „Botschafter“ profitieren von besonderen Opel-Angeboten wie speziellen Leasingraten und günstigen Finanzierungskonditionen für ausgesuchte Modelle. Zur Wahl stehen Corsa, Astra, Mokka X und Zafira.

Opel sieht die Kooperation, an der auch das Leasingunternehmen ALD beteiligt ist, als Teil des Weges vom reinen Autobauer hin zum Mobilitätsdienstleister. Blablacar erhofft sich durch die Partnerschaft noch mehr Mitglieder und den Ausbau des Mitfahrdienstes.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Blablacar-„Botschafter“ profitieren von besonderen Angeboten für ausgewählte Opel-Modelle wie Astra, Mokka X und Corsa (v.l.).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Mitfahrgemeinschaft: Blablacar-„Botschafter“ profitieren von besonderen Angeboten für ausgewählte Opel-Modelle wie den Zafira.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel